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Top 7 Anfragen von Ausschussmitgliedern 
 

Beratungsverlauf:  
Frau Dr. Dohrn informiert über die Besichtigung des Robustrindervereins und fragt nach, ob In-
teresse besteht.  
Frau Sydow-Graen zeigt sich besorgt über die zunehmende Vermüllung auf der Struckschen 
Koppel und fragt an, ob evtl. größere Mülleimer aufgestellt werden könnten. Herr Goetze ant-
wortet, dass der Bauhof regelmäßig die Mülltouren abfährt. Er werde prüfen, ob im Sommer die-
ser Bereich mehrfach angefahren werden könne.  
Frau Sydow-Graen fragt nach wie es um die Sperrung des Bahnüberganges steht. Die Arbeiten 
stünden dort still. Herr Goetze informiert, dass hierfür der Kreis Pinneberg zuständig sei. Auf-
traggeber sind die SWT, das Ordnungsamt ist involviert. Die Arbeiten werden zu einem späte-
ren Zeitpunkt umgesetzt. Der Bahnübergang wird voraussichtlich in der 9. KW wieder geöffnet. 
Herr Jochens beanstandet, dass die Ampeln im Lindenweg und im Ohlenhoff nicht richtig funk-
tionieren. Herr Goetze berichtet, dass es vom LBV noch keinen weiteren Sachstand gäbe. Herr 
Jochens bemängelt, dass das Beet vor dem Tunnel noch nicht umgebaut wurde. Der Beschluss 
sei bereits vor 2 Jahren gefasst worden.  
Anmerkung von der Verwaltung: Derzeit wurden verschiedene Unternehmen für ein Angebot 
angefragt. 
 
Weiter gibt er den Hinweis, dass der Kanaldamm extrem zugewachsen sei.  
Herr Goetze sagt zu, den Bewuchs im Kanaldamm vom Bauhof kontrollieren zu lassen. 
 
 

 
 
 
 
Für die Richtigkeit des Auszuges 
 
 
 
      
Monika Leowald 
Protokollführung 
 


